
Студентка Политеха вошла в руководство Молодёжного
парламента Санкт-Петербурга

 Магистрант Института промышленного менеджмента, экономики и торговли,
резидент студенческого объединения «Лаборатория публичного
управления», член молодёжного совета Калининского района и амбассадор
Смольного в СПбПУ Варвара Бучерова избрана заместителем председателя
Молодёжного парламента Санкт-Петербурга. 

 

 Молодёжный парламент — это совещательный и консультативный орган при
Законодательном Собрании Санкт-Петербурга. Отбор кандидатов проходил
в три этапа. Заявки подали 570 человек. Специальная комиссия по ряду
критериев определила 150 участников следующего этапа — деловой игры,
которая помогла оценить навыки и умения претендентов. По её итогам
сформировали пул из 64 участников третьего этапа — голосования
за кандидатов. На этом этапе претендентов поддержали более 71 тысячи
человек. 32 кандидата вошли в состав парламента. 
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О том, как Варвара достигла таких высот, она рассказала нам в интервью. 

— Как ты готовилась к конкурсу на эту должность? Были ли у тебя
сомнения относительно того, готова ли ты взять на себя такую
ответственность? 

 — Я до последнего переживала о том, получится ли у меня стать
заместителем председателя или нет. По большей части все зависело от того,
кто будет председателем, потому что я надеялась, что буду работать уже
со знакомым мне Филиппом Чуфистовым. Из подготовки от меня требовалось
одно — речь для выдвижения, что для меня не составило труда.  

— Почему именно на направление подготовки «Государственное
и муниципальное управление» пал твой выбор при поступлении? 

 — В одиннадцатом классе я ходила на подготовительные курсы в СПбПУ,
думаю, что это и дало мне толчок. Там было много людей, которые
рекомендовали направление «Государственное и муниципальное
управление». 

— Как знания, полученные в университете, помогли тебе
адаптироваться к новым обязанностям? 



 — На базе университета я получила свой первый управленческий опыт,
который мне, несомненно, пригодится. Благодаря Политеху у нас
с коллегами получилось создать студенческое объединение «Лаборатория
Публичного Управления». 

— Были ли у тебя моменты сомнений или неудач на пути к данной
позиции?  

 — Безусловно, у меня были сомнения, поскольку выборы заместителей
председателя проводят путём тайного голосования, где кандидату
необходимо набрать большинство голосов от общего числа членов. Другими
словами, при наличии кворума нужно было набрать не менее 26 голосов, вне
зависимости от количества присутствующих членов парламента. У меня
получилось набрать 37 голосов. 

 

— Что, по твоему мнению, является самым важным качеством
успешного лидера? 

 — Я считаю, что самым главным качеством успешного лидера является
умение слушать и слышать свою команду. Безусловно, есть ещё целый набор
качеств, которые необходимы для руководителя, например, умение грамотно
говорить, организовывать рабочий процесс и делегировать задачи,
но именно навык качественно выстроить своё общение с командой позволяет



вести её за собой и быть в ней уверенным на 100 %. 

— Какую роль играют наставники в твоем профессиональном
развитии?  

 — Огромную роль в большинстве моих достижений и проектов играют
наставники, к которым я всегда могу обратиться. В первую очередь, это
преподаватели ИПМЭиТ, доценты ВШАУ Максим Иванов и Тамара Селентьева.
Они всегда готовы прийти на помощь, ответить на любые вопросы,
поддержать в трудную минуту. Кроме того, ещё одним моим наставником
является Никита Голубов — председатель молодежного совета Калининского
района Санкт-Петербурга. У него свои, не менее эффективные, методы
наставничества. Он всегда предоставляет возможность выйти на совершенно
новый уровень, даже, если ты к этому не готов. Это даёт навык находить
выход из любых ситуаций. 

— Как ты планируешь использовать этот опыт для дальнейшего
профессионального роста? Есть ли конкретные цели, которые хочешь
достичь в ближайшее время? 

 — В ближайшее время я планирую выстроить работу в Молодёжном
парламенте, защитить магистерскую диссертацию, попробовать поступить
в аспирантуру. Опыт, который я получу, точно должен помочь мне
в построении моей дальнейшей карьеры. 

— Какой совет ты бы дала молодому специалисту, начинающему свой
путь в карьере? 

 — Мой совет — участвуйте везде, всегда и во всём: олимпиадах, конкурсах,
кейс-чемпионатах. Рано или поздно у вас всё получится. Главное помнить
о том, что вы получаете опыт, который даёт вам толчок для дальнейшего
развития. 



 

 К поздравлениям присоединился директор ИПМЭиТ Владимир Щепинин:
Горжусь тем, что студенты нашего института добиваются таких высот
в студенческие годы. Варвара Бучерова была избрана на столь
ответственную позицию в Молодёжном парламенте при Законодательном
Собрании Санкт-Петербурга. Это достижение демонстрирует её лидерские
качества, активную гражданскую позицию и стремление вносить вклад
в развитие нашего общества. Уверен, что она успешно справится со своими
новыми обязанностями и продолжит приносить пользу городу и стране. 
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